

La Asociación Española contra el Cáncer AECC es una entidad clave en la prestación de servicios y soporte a la comunidad, equilibrando y cuidando a las personas en general y no solo a las enfermas de cáncer/familiares. Entidad seria, profesional, con un deber ético y moral de prestación de ayuda y compromiso con nuestra sociedad y la comunidad ante una amenaza sanitaria como la que estamos pasando.

El duelo es un proceso natural siempre que se cuiden las necesidades emocionales que lo envuelven. Pero hoy.....

- ✓ Hay un incremento de las cifras de mortalidad por COVID-19
- √ Riesgo de contagio y confinamiento cambian los protocolos de actuación en muerte y duelo
- ✓ Fallecimiento de las personas en soledad y sin acompañamiento familiar ni posibilidad de despedida
- ✓ Comunicación del fallecimiento a un familiar directo por teléfono
- ✓ Imposibilidad de las familias para despedirse: Ausencia de velatorio: Sin soporte ni consuelo
- ✓ Confinamiento y aislamiento del familiar que pasa estos primeros momentos tan cruciales y tristes en soledad
- ✓ Duelo y luto en soledad. Sin cierre y sin funeral
- ✓ Tener presentes de la comunicación a los niños y adolescentes

Tenemos recursos humanos, profesionales de psicología formados y capacitados con vocación de servicio con una experiencia previa en atención del duelo, con una serie de recursos disponibles:

- ✓ Sistema de soporte no presencial con canales digitales maduros a nivel central
- ✓ Registro de datos y gestión confidencial t segura de los mismos
- ✓ Redes sociales con seguidores y cercanas a la población

Por lo tanto, ponemos a disposición de la población que lo necesite un plan de ayuda y atención en duelo general, apoyado en nuestro grupo profesional de psicólogos especializados en este tipo de temas

Para poder ponerse en contacto con nosotros es sencillo. Llamada al teléfono gratuito de *Infocancer 900 100 036* y derivan la consulta a nuestra sede provincial